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名張警察署協議会議事録 

令和５年度第２回名張警察署協議会

日　　時 令和５年10月６日（金）午前10時～午後０時 
場　　所 名張警察署３階会議室

 １　警察署協議会　６名 
 　　伊集基之委員、上迫直生委員、田川敦子委員、 
出 席 者 　　冨山玲子委員、中川智生委員、山口伴尚委員 
　　 ２　警察署　９名 

　　署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、 
　　地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　警察署協議会会長挨拶 
２　警察署長挨拶 
３　管内治安概況説明（警察署長） 
４　身近なサイバーセキュリティについて 
　　（三重県情報通信部情報技術解析課・サイバー犯罪対策課） 
　　⑴　サイバー空間について 
　　⑵　身近なサイバー犯罪と対処法 
　　⑶　サポート詐欺の被害体験 
５　協議内容 
　　⑴　サポート詐欺について 
　　＜委員＞　約20年前、仕事で使っていたパソコンの画面が急に動かな
　　　　　　くなり、４万円ほど払えば直せると言われ、騙されて支払っ
　　　　　　たことがある。 
　　　　　　　お金を支払う前に誰かに相談していれば、騙されずに済ん
　　　　　　だのではないかと思う。 
　⑵　名張市の地域ＳＯＳシステムについて 
　　＜委員＞　先日、同じ地区に住む認知症の男性が行方不明になった。 
　　　　　　　警察官がすぐに発見してくれたが、その際、防犯カメラの
　　　　　　重要性を感じた。 
　　　　　　　防犯カメラの電源を電柱から直接取ることができれば、設
　　　　　　置もしやすいと考えるが、電力会社の協力を得ることはでき
　　　　　　ないか。 
　　【署長】　名張市では、防犯カメラの設置に係る助成を行っている。 
　　　　　　　電力会社もそういった需要に応じるサービスの提供を既に
　　　　　　開始していると聞いている。 
　⑶　インターネット上での不審なメッセージについて 
　　＜委員＞　10歳代の行方不明事案が多いことに驚いたが、その背景に
　　　　　　スマートフォンとインターネットの普及があるのではないか
　　　　　　と感じている。 
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　　　　　　　また、ＳＮＳで、外国人からメッセージが送られてくるこ
　　　　　　とがあるが、目的が分からないので不安に感じる。 
　　【警務課長】　ＳＮＳやマッチングアプリなどで知り合った海外の相
　　　　　　手から、「荷物を送ったが、税関手数料が必要である。」、「困
　　　　　　っているからお金を貸してほしい。」などと言って現金を要
　　　　　　求される、国際ロマンス詐欺という手口があるので、注意し
　　　　　　ていただきたい。 
　⑷　芝出交差点の雑草問題 
　　＜委員＞　芝出交差点の道路脇に大量の雑草が生えており、草を避け
　　　　　　て信号待ちをしていると、大型車と対向した時に接触しそう
　　　　　　になり、危険であるので対応してほしい。 
　　【交通課長】　道路の草刈りは、道路管理者が実施することになって
　　　　　　いるので、道路管理者に連絡し、対応する。 
　⑸　高齢者への防犯指導 
　　＜委員＞　各種会合で特殊詐欺や防犯をテーマに講話を行っているが、
　　　　　　参加していない高齢者への広報が難しいと感じる。 
　　　　　　　民生委員がそういった人とのパイプ役になると思うので、
　　　　　　連携を取って対応してほしい。 
　⑹　パトロール要望 
　　＜委員＞　前回の協議会で、地区内のパトロールを要望したが、住民
　　　　　　から「パトカーが集落の中までパトロールしてくれていた。」
　　　　　　との声があった。 
　　　　　　　交通事故防止のため国道をパトロールすることは必要だと
　　　　　　思うが、集落内も継続してパトロールしてほしい。 
　⑺　クレジットカードの不正利用 
　　＜委員＞　１年程前に、クレジットカード会社から「不審な利用履歴
　　　　　　がある。」と電話があった。 
　　　　　　　この時は、実際に身に覚えのない利用歴が確認できたため、
　　　　　　カードの再発行をすることで事なきを得たが、クレジットカ
　　　　　　ード会社を騙る詐欺もあるので、十分に考えて対応する必要
　　　　　　があると感じた。 
　⑻　道路の開通と交通事故の増加について 
　　＜委員＞　今年、蔵持町原出地内の道路が開通したが、これにより交 
　　　　　　通事故が増加した交差点がある。 
　　　　　　　当社のアルバイト従業員もその交差点で交通事故を起こし
　　　　　　ているため、何らかの対策を検討してほしい。 
　　【交通課長】　本年４月から道路の運用を開始しているが、これに伴
　　　　　　い、一時停止規制の対象となる道路を従来と逆の交差道路に
　　　　　　変更した。 
　　　　　　　現在、その交差点では、１か月に１件の頻度で交通事故が
　　　　　　発生している状況である。 
　　　　　　　各自治会等からも信号機の設置要望を受けており、設置に
　　　　　　向けて検討を進めている。 
　　　　　　　パトロールを強化し、交通事故防止に努める。 
６　警察署長挨拶

備　　考

        


